

POUR ÉDUQUER À L'ÉGALITÉ

JOUONS LA CARTE DE LA FRATERNITÉ

UNE OPÉRATION DE SENSIBILISATION
AU RESPECT ET À LA TOLÉRANCE,
MÊLANT ÉDUCATION ARTISTIQUE
ET ÉDUCATION À L'ESPRIT CRITIQUE,
MENÉE CHAQUE ANNÉE PAR LA LIGUE
DE L'ENSEIGNEMENT



jouons la carte

**CHAQUE 21 MARS,
À L'OCCASION DE LA
SEMAINE D'ÉDUCATION
ET D'ACTIONS CONTRE LE
RACISME ET L'ANTISÉMITISME,
PLUS DE 100 000 MESSAGES
DE FRATERNITÉ, RÉDIGÉS
PAR DES ENFANTS
SUR DES CARTES POSTALES,
SONT ENVOYÉS
À DES INCONNU·ES.**





**DES MESSAGES PRODUITS
DANS LE CADRE D'ATELIERS
D'ÉCRITURE ET D'ANALYSE
DE PHOTOGRAPHIES
QUI PERMETTENT DE :**

- DÉCONSTRUIRE SES
REPRÉSENTATIONS SUR
DES SUJETS DE SOCIÉTÉ ;**
- DÉCOUVRIR LES VARIATIONS
ARTISTIQUES ET LES
MESSAGES TRANSMIS
PAR UNE PHOTO ;**
- STIMULER L'IMAGINAIRE
ET AIGUISER SON SENS
CRITIQUE.**

